

Protokoll der Mitgliederversammlung

am Montag, 07. April 2025, im Jugendraum Mammendorf

Anwesend: 11 Mitglieder + 4 Gäste (siehe Anwesenheitsliste)

Entschuldigungen: Herr BGM Spicker, Frau Hoffmann, Herr BGM Norbert Riepl, Herr Bauer

Versammlungsleiter: Tim Rottenfußler (1. Vorstand), Protokollführerin: Anita Dürr

Beginn: Uhr 19:05 Uhr

Ende: 20:31 Uhr

Top 1+2 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der 1. Vorsitzende, Tim Rottenfußler, begrüßte die anwesenden Mitglieder, sowie anwesende Gäste und stellte die Ordnungsgemäße Ladung, sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

Top 3 Rechenschafts- und Kassenbericht 2024

Den Jahresbericht 2024 und den Kassenbericht 2024 haben alle Anwesenden im Vorfeld erhalten.

Von Frau Gleißner wurden folgende Erläuterungen zum Kassenbericht ausgeführt:

Ziel war, Rücklagen an Personal weiterzugeben – dies ist aber nicht ganz gelungen.

Ein Minus war eingeplant aber da im Schuljahr 2023/24 1 Langgruppe mehr zustande gekommen ist, waren die Einnahmen höher – dadurch entstand ein Überschuss von 11.000€ - die Personalkosten blieben aber darunter.

Es wurde das derzeitige Team super gelobt und zudem die gute Qualität ☺

Im Bereich der Mittagessenskosten ging es 2024 grad so, mit einem geringen plus aus. - Kosten werden steigen ab September 26

MTB Hattenhofen

Hier wurde bis Juli 24 mit einem Plus abgeschlossen, da sich das Personal geändert hatte. Seitdem ist auch die Zufriedenheit gestiegen.

Ab September 24 haben wir auch in Hattenhofen nun eine offene Ganztagschule, mit 80 Teilnehmern, das ergab 2 lang und 4 Kurzgruppen.

Weiteres Personal wird noch gesucht, ist aber schwierig.

Leistungsstunden werden viel von treuen ehrenamtlichen Mitarbeitern geleistet. Dadurch entstehen sehr geringe Personalnebenkosten.

Dazu tauchte die Frage auf: Wird Geld von der Regierung zurückgefordert?

Jugendarbeit

Das Minimalprogramm seit September 24 im Jugendraum wurde aus Altfördermitteln von der Gemeinde finanziert.

Unser Ziel ist nun, eine beständige Gruppe aus den derzeitigen aufzubauen - alles weitere bedürfte ganz anderen Personalaufwand und ist dadurch auch mit wesentlich mehr Kostenaufwand verbunden.

Sommerferienprogramm

Durch das Onlineportal laufen die Anmeldungen sehr vereinfacht und wird weiterhin gut angenommen. Von den 25 Angeboten wurden 5 -aufgrund zu weniger Anmeldungen- abgesagt. Wobei bei einer –wegen schlechtem Wetter- dann ein Ersatzangebot angeboten wurde.

Es waren insgesamt 56 Teilnehmer und 8 Veranstaltungen (Wasserwacht, Feuerwehr, Obst-+Gartenbauverein, Juca Makramee, Reitclub FFB e.V., Schützen Mdf, Kath.Kirchenstiftung, Schützen Nannhofen) waren ausgebucht.

Die Frage, was am besten angenommen wird? Kann man pauschal nicht beantworten, da es immer anders ist.

Ferienbetreuung

Die Ferienbetreuung wurde 2024 super gebucht.

Zahlen sind evtl. etwas rückläufig, unser Angebot ist aber max. bürgerfreundlich.

Herr BGM Heckl fragte nach, ob der Jugendraum durch Ferienbetreuung evtl. mehr belebt werden könnte?

Da dann aber Spiel- und Bastelsachen doppelt angeschafft werden müssten, wird das nicht praktiziert werden. Aber man könnte man mal einen Tagesausflug dorthin machen.

Zur Belegung des Jugendraumes könnte der KJR sich durch Fortbildungsangebote die Benutzung des Raumes sich evtl. vorstellen.

Im Anschluss wurden folgende Fragen gestellt und beantwortet:

Warum wird ein Rücklagenabbau angestrebt?

Die Rücklagen sind, von der Regierung und zweckgebunden. Diese dürfen ausschließlich für Personalkosten in der Betreuung ausgegeben werden.

Das Personal in der Küche beteiligt sich zwar bis zu einem gewissen Grad an der Betreuung, aber es muss strikt getrennt werden.

Im neuen Schuljahr ergibt das in Mammendorf eine Erhöhung 5,50€ auf 5,80€ pro Mittagessen.

Auch in Hattenhofen muss der Essenspreis, aufgrund mehr Personalbedarf bei der Essensausgabe, von 4,40€ auf 4,90€ im neuen Schuljahr aufgeschlagen werden.

Werden Steuern auf Rücklagen erhoben?

Bisher (2023) nicht.

Top 4 Bericht der Kassenprüfer

Frau Hoffmann und Herr Spicker haben stichprobenartig die Kasse 2024 geprüft. Die Kasse ist sauber und übersichtlich geführt. Es gab keine Beanstandungen.

Da beide Kassenprüfer nicht persönlich anwesend waren, beantragte Herr BGM Heckl die Entlastung der Vorstandschaft. 2 Enthaltungen 9 Ja

Top 5 Beschluss über Haushaltsplan 2025

Von Frau Gleißner wurden für den aufgestellten Etat 2025 im Anschluss folgende Erläuterungen abgegeben:

Für das Schuljahr 2025/26 haben sich deutlich weniger 16:00 Kinder angemeldet, dadurch ist die Gruppenverteilung anders. Somit wird ein Minus von 30.000€ entstehen.

Vorhandene Rücklagen werden dadurch, um langjähriges + gutes Personal halten zu können, unbedingt benötigt.

Der Etat 2025 wurde von der Versammlung einstimmig beschlossen.

Top 6 Anträge

Anträge sind keine eingegangen.

Top 7 Neuwahlen (Vorstandschaft, Kassenprüfer)

Bildung eines Wahlausschusses

Für den Wahlausschuss wurden Herr BGM Josef Heckl sowie Herr Thomas Boll (KJR) vorgeschlagen und bestätigt.

Entlastung der Vorstandschaft

Herr BGM Josef Heckl bedankte sich bei der Vorstandschaft und dem Team für die gute Arbeit. Auch mit der Arbeit von Frau Gleißner (Geschäftsführung) und Frau Dürr (Verwaltung) ist man sehr zufrieden.

Hr. Bgm Heckl fragte die Versammlung ob es noch Fragen gibt? Dies war nicht der Fall, somit schlug er die Entlastung der Vorstandschaft vor.

Die Vorstandschaft wurde im Anschluss einstimmig, bei Enthaltung der Vorstandschaft, entlastet.

Neuwahlen

Hr. BGM Heckl stellte der Versammlung die Frage, ob sich alle auf der Anwesenheitsliste eingetragen haben? Diese wurde von allen Anwesenden mit Ja beantwortet.

Anschließend beschloss die Versammlung einstimmig, dass bei allen zu besetzenden Positionen eine offene Wahl stattfindet, da jeweils nur ein Kandidat zur Wahl steht.

1. Vorstand Vorschlag: Tim Rottenfußer einstimmig gewählt
 2. Vorsitzende Vorschlag: Sonja Jaeschke, geb.31.10.1980, wohnhaft in Mammendorf einstimmig gewählt
- Kassier Vorschlag: Oliver Thum, geb. 31.03.1981, wohnhaft in Mammendorf einstimmig gewählt

Wahl der Kassenprüfer: Herr BGM Rainer Spicker und
Frau Gabriele Harkebusch wurden einstimmig gewählt.

Alle Anwesenden fanden es schön, dass der Verein wieder vollständig besetzt werden konnte.

Der neuen gewählten Vorstandschaft wünschte der Wahlausschuss ein gutes und glückliches Händchen.

Top 8 Sonstiges/Verschiedenes

Zum Abschluss sprach Vorsitzender Tim Rottenfußer noch ein Dank an die Gemeinden für die Unterstützungen aus und schloss die Versammlung.



Vorsitzender Tim Rottenfußer



Protokollführerin Anita Dürr